

Clipping de prensa

Octubre



FUNDACIÓN
COLISEE

Durante el mes de octubre, la [Fundación Coliséé](#) ha tenido un total de 9 impactos en medios de comunicación especializados y generalistas. Para acceder a la información completa, solo es necesario hacer clic sobre la imagen de la noticia.

N3WS TERCERA EDAD

Geriatricarea

Dependencia.info

dependencia.info

SUSCRIBASE AQUÍ GRATIS A NUESTRO BOLETÍN

Inicio Actualidad Innovación Salud Opinión Aula Virtual El rincón del director Arquitectura y Residencias Quién es Quién Historietas

Sector

Vicente Moros (Fundación Colisé): "La sociedad debe reconocer el envejecimiento como una experiencia positiva"

COLISEE

Vicente Moros, director de la Fundación Colisé. (Foto: Grupo Colisé)

Por Dependencia.info
Más artículos de este autor

Viernes 07 de octubre de 2022, 10:54h

Valorar esta noticia

Comenta esta noticia

Desde 1990, Naciones Unidas impulsa la celebración del **Día Internacional de las Personas de Edad** el 1 de octubre, reconociendo el valor de las personas mayores para la sociedad y la importante contribución que pueden aportar al desarrollo. Desde entonces, también se reconoció que el envejecimiento de la población mundial genera la necesidad de proteger y fomentar los derechos de las personas mayores.

Las más leídas

- ¿Quién paga el colchón antiescaras?
- Suspendida la firma de las tablas salariales para 2022 por un formalismo: ¿patada a seguir?
- La aprobación o no de las tablas salariales para el sector de la Dependencia, a la espera de que la Audiencia Nacional dicte su auto de ejecución
- ¿Se publicarán finalmente las tablas salariales o pueden volver a retrasarse?
- Modelos de Atención y tendencias futuras: ¿hacia dónde vamos? ¿lo podremos pagar?

Fórmate con el Certificado Oficial de Profesionalidad en Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes

Te ayudamos a encontrar EMPLEO

Infórmate

EntreMayores

EM entremayores

Periodico especializado en las personas mayores, los profesionales y las empresas del sector

Miércoles, 26 de Octubre de 2022 | Teléfono: 986 438 020

Portada Nacional CC.AA. Internacional Opinión Actualidad Empresa Actualidad Sanitaria Fondo EM 20 Aniversario Buscar

Andalucía | Aragón | Asturias | Cantabria | Castilla-La Mancha | Castilla y León | Cataluña | Ceuta y Melilla | Comunidad Valenciana | Euskadi | Extremadura | Galicia | Islas Baleares | La Rioja | Madrid | Murcia | Navarra

'Walking Fútbol 7' permite a los aficionados practicar su deporte favorito sin límite de edad

Cristina Villanueva 13-10-2022

Una nueva modalidad de jugar al fútbol sin hacer un ejercicio físico muy fuerte, por lo tanto, más adaptada a las personas mayores, está tomando fuerza en nuestro país. Se trata del 'Walking Fútbol', que en España comenzó practicarse en el año 2019, de la mano del que fuera mítico jugador del Atlético de Madrid, Jorge Mendonça, aunque esta forma de jugar al fútbol surgió hace una década en el Reino Unido para hacer frente a la inactividad y el aislamiento que afectaba a personas mayores en el país anglosajón.

Esta nueva disciplina es una actividad deportiva pensada especialmente para personas que por edad, movilidad o estado físico no pueden desarrollar la actividad con total normalidad. Es una variante exclusiva dirigida a personas que quieren seguir disfrutando de su pasión por el deporte pero que no pueden o no deben realizar un esfuerzo grande.

Por ello, los partidos se juegan a un ritmo más lento para reducir la posibilidad de lesiones musculares, articulares o de otro tipo, así como los síntomas asociados de dolor, molestias, incomodidad, cansancio excesivo y fatiga u otras complicaciones.

ENVEJECIMIENTO SALUDABLE

Un buen ejemplo del envejecimiento saludable que promulga la OMS es la práctica de este deporte. A medida que las personas envejecemos, el rendimiento físico disminuye y la actividad diaria se reduce. Sin embargo, gran parte del deterioro y la pérdida de autonomía que afecta a muchas personas mayores se puede corregir fácilmente con programas de ejercicios que mejoren la actividad física y mental, su capacidad funcional y la independencia y calidad de vida.

En esta línea se sitúa el Walking Fútbol 7 que cuenta con la aprobación de médicos expertos en medicina deportiva y traumatología, recomendándolo de forma expresa, dado que, además, no tienen límite de edad. Gracias a esta actividad física, se mantiene el espíritu joven, se fomentan nuevas amistades y fortalecen las actitudes, mejora la agilidad, desarrolla la movilidad psicomotriz de los participantes y además se practica al aire libre.

20 ANIVERSARIO EM

Edición Online

Agenda Ed. Impresa Encuestas RSS

Newsletter

Síguenos y suscríbete a través de nuestro diario online

EDICIONES AUTONÓMICAS

Andalucía

- Confemac celebra sus IX Jornadas contra el abuso y maltrato a los mayores
- Macrodad presenta su ecosistema de innovación en

Cadena SER



Fútbol GETAFE

El Getafe se suma al fútbol andando

La fundación del club impulsa un equipo de 'walking football' para mayores



El equipo de walking football de la Fundación del Getafe CF se enfrentó a escuadras de Bilbao y Pinto en su torneo de presentación el pasado 24 de septiembre / Getafe CF

0 comentarios

— David Sañudo [SER Madrid Sur](#) 17/10/2022 - 13:55 h CEST

Getafe • La Fundación del Getafe C.F. impulsa desde hace unas temporadas un equipo de 'walking football', una modalidad de este deporte adaptada a

Dependencia.info





Inicio Actualidad Innovación Salud Opinión Aula Virtual El rincón del director Arquitectura y R

Sector

Fundación Coliséo cumple el sueño de 23 mayores de la residencia de El Puig



Por DEPENDENCIA.INFO
 Más artículos de este autor

Martes 18 de octubre de 2022, 11:52h



Valora esta noticia

 5 (1 votos)

Comenta esta noticia

Hasta 23 personas mayores, residentes de Coliséo El Puig, tenían un sueño de irse de vacaciones, pero su delicada situación no les permitía hacerlo solos. Entonces se puso en marcha todo un mecanismo de solidaridad y los trabajadores de la residencia se ofrecieron para acompañarles en su tiempo libre.

Nosotros Los Mayores

Periódico especializado en personas mayores, profesionales y empresas del sector desde 1999

LOS MAYORES DEL SIGLO XXI

QUIÉNES SOMOS C. RESIDENCIALES CCAA CONGRESOS BIODAD TICs NUMEROS ATRABADOS CONTACTO

Inicio TICs

La Fundación Coliséo premia un trabajo que favorecer la actividad física de las mujeres con cáncer de mama a través de una aplicación

22 OCTUBRE 2022 15:13 TICs

TICs

Redacción 20-10-2022

El Trabajo de Fin de Grado (TFG) titulado 'Eficacia de un programa de ejercicio terapéutico semipresencial para cáncer de mama: Estudio piloto', ha obtenido el Premio de la Fundación Coliséo al mejor TFG de Fisioterapia 2021-2022 de la Universidad Rovira i Virgili (URV) de Tarragona.

La entrega del galardón a Alba Bardají, Almudena Domínguez, Núria Estil·les e Ignacio Hervás se ha llevado a cabo dentro de los actos de inauguración del nuevo curso.

Geriatricarea

geriatricarea

ACTUALIDAD PRODUCTOS | FONDO | TECNOLOGÍA AGENDA VÍDEOS MONOGRAFICOS FORMACIÓN SALUD

amavir CONSULTA NUESTRAS OFERTAS ACTUALES

Más negocio para tu bar Todo el fútbol con Orange

Walking Football: un deporte inclusivo que favorece el envejecimiento activo

Un artículo de la Fundación Coliséo

Esta nueva modalidad de fútbol, promovida por la Fundación Coliséo, tiene un impacto positivo sobre la salud física, mental y social de las personas mayores. El **Walking Football**, o el fútbol andando, es una nueva modalidad del deporte rey. Surgió hace aproximadamente una década en el Reino Unido y su crecimiento es imparable. Es el deporte que conoces, pero jugado de otra manera. Una que **permite que las personas mayores de 50 puedan seguir conectadas al deporte** que les apasiona, o puedan redescubrirlo y practicarlo como la actividad física que suma salud a su vida.

El fútbol andando nació en 2011, en el Reino Unido. El Chesterfield FC Community Trust buscaba una iniciativa que ayudara a fomentar la actividad física y social entre sus aficionados mayores de 50 años. Actualmente la **WFA** (Asociación de Walking Football en sus siglas en inglés) engloba a 1.150 clubes con, aproximadamente, 40.000 jugadores registrados; siendo el club más grande del mundo el Birmingham, que tiene 500 miembros, entre ellos 50 mujeres.

En España, Getafe CF, Real Betis y FC Cartagena son algunos de los clubes que están promoviendo esta novedosa iniciativa entre sus aficionados y aficionadas más mayores. El fin último: **evitar el sedentarismo, mejorar el estado de salud, la autonomía e incrementar la actividad social** de las personas participantes.

Dependencia.info



SUSCRIBASE AQUI GRATIS
A NUESTRO BOLETIN

[Inicio](#) [Actualidad](#) [Innovación](#) [Salud](#) [Opinión](#) [Aula Virtual](#) [El rincón del director](#) [Arquitectura y Residencias](#) [Quién es Quién](#) [Historietas](#)

Sector

Fundación Colisée se adhiere al manifiesto de CEOMA para promover el envejecimiento saludable



La Fundación Colisée se adhiere al manifiesto impulsado por CEOMA para promover el envejecimiento saludable. (Foto: Fundación Colisée)

Por **Dependencia.info**
MÁS ARTÍCULOS DE ESTE AUTOR

Miércoles 26 de octubre de 2022, 02:50h

[f](#) [t](#) [in](#) [g+](#)

Valora esta noticia
☆☆☆☆☆ 0 (0 votos)

[Comenta esta noticia](#)

La **Fundación Colisée** se adhiere al manifiesto impulsado recientemente por la **Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA)** para promover el envejecimiento saludable en las personas mayores de España. A esta iniciativa se han sumado un total de 30 organizaciones. Y el fin último de esta es responder al llamamiento mundial de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Esta demanda a los estados miembros que impulsen en sus países medidas justas y efectivas que mejoren la vida de las personas mayores.

Formate con el **Certificado Oficial de Profesionalidad en Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes**

Te ayudamos a encontrar EMPLEO

supercuidadores [informate](#)

Las más leídas

- ¿Quién paga el colchón antiescaras?
- Suspensión de la firma de las tablas salariales para 2022 por un formalismo: patada a seguir
- La aprobación o no de las tablas salariales para el sector de la Dependencia, a la espera de que la Audiencia Nacional dicte su auto de ejecución
- ¿Se publicarán finalmente las tablas salariales o pueden volver a retrasarse?
- Modelos de Atención y tendencias futuras: ¿hacia dónde vamos? ¿lo podremos pagar?